



Résultats Annuels pour la période clôturée le 31 Décembre 2023

5 mars 2024

MMG Limited (MMG) a publié aujourd'hui ses résultats financiers pour l'exercice clos le 31 décembre 2023.

Au début de l'année 2023, deux personnes, employées par notre entrepreneur minier Barmingo à notre mine de Dugald River, ont perdu la vie après qu'un véhicule léger dans lequel elles voyageaient soit tombé dans un ravin le 15 février 2023.

Le PDG par intérim de MMG, Liangang Li, a déclaré que « la perte de Dylan Langridge et de Trevor Davis a eu un profond impact sur nous tous et notre objectif commun reste de faire tout ce qui est en notre pouvoir pour promouvoir un milieu de travail et une culture sûrs et pour veiller à ce que chaque personne rentre chez elle en toute sécurité auprès de ses proches ».

La fréquence totale des blessures enregistrables (TRIF) de MMG était de 1,97 pour l'année complète 2023, ce qui est supérieur au résultat de 1,25 pour l'année complète 2022. Nous reconnaissons qu'il y a encore place à l'amélioration - en particulier en ce qui concerne la réduction des incidents potentiels importants - et au cours du quatrième trimestre, nous avons constaté une réduction des taux de blessures.

Performances opérationnelles

MMG a produit 347 264 tonnes de cuivre (cathode de cuivre plus cuivre concentré) et 203 470 tonnes de zinc (zinc concentré).

La production de cuivre en 2023 était de 14 % supérieure à celle de 2022, grâce aux activités ininterrompues de Las Bambas. Ce résultat démontre encore une fois la forte performance opérationnelle du site tout au long de l'année, qui comprenait l'atteinte d'un record de débit de minerai broyé et le deuxième plus grand volume de ventes annuelles, avec plus de 1,1 million de tonnes de concentré vendues.

La production de cuivre à la mine de Kinsevere était de 10 % inférieure à celle de 2022, en grande partie en raison de l'instabilité de l'approvisionnement en électricité du réseau national. La construction du Projet d'Expansion de Kinsevere continue de progresser avec la mise en service de l'usine de cobalt au quatrième trimestre.

La production de zinc à la mine de Dugald River était de 12 % inférieure à celle de 2022, en raison de l'impact de la suspension des activités au premier trimestre.

La production annuelle à la mine Rosebery était de 1 % supérieure aux niveaux de 2022, en grande partie attribuable à la séquence minière, le volume de minerai extrait et traité au quatrième trimestre étant le plus élevé de l'année.

Commentant les performances de MMG, M. Li a déclaré que malgré un début d'année difficile, tous les sites ont obtenu de bons résultats pour clôturer l'année 2023 avec des performances en termes de production et de coûts conformes aux prévisions actualisées, ou supérieures à celles-ci.

Performances financières

En 2023, le chiffre d'affaires a augmenté de 34 % pour atteindre 4,3 milliards de dollars américains, principalement en raison de la hausse des volumes de ventes de Las Bambas et pour compenser l'incidence de la baisse des prix du cuivre et du zinc.

MMG a enregistré un bénéfice net après impôt de 122,1 millions de dollars américains, dont un bénéfice de 9,0 millions de dollars américains attribuable aux Actionnaires de la Société. Cela se compare à un bénéfice net après impôt de 243,5 millions de dollars américains en 2022, dont un bénéfice de 172,4 millions de dollars américains attribuable aux Actionnaires.

Grâce à de solides flux de trésorerie, MMG a réduit les niveaux nets d'endettement de 788,2 millions de dollars américains, abaissant le ratio d'endettement global de 5 % à 50 % à la fin de 2023.

Changements au Comité Exécutif

En janvier 2024, la Compagnie a annoncé que M. Ross Carroll prendrait sa retraite de son poste de Directeur Financier de MMG et quitterait la compagnie le 1er juillet 2024, après une période de transition. M. Carroll a été nommé Directeur Financier de la société en Décembre 2015. M. Li a fait les commentaires suivants :

« Au nom de toute l'équipe de MMG, j'exprime ma sincère gratitude à M. Carroll pour sa précieuse contribution à MMG pendant de nombreuses années et lui souhaite bonne chance dans ses nouvelles fonctions. »

M. Song Qian s'est joint à MMG le 1er février 2024 en tant que Directeur Général Exécutif en charge des finances et apporte à l'entreprise une expérience significative de la direction au sein de CMC.

« M. Qian apporte à MMG une expérience précieuse des systèmes de trésorerie mondiaux et une solide compréhension des services bancaires commerciaux et d'investissement, des marchés financiers et de l'intégration interculturelle dans les actifs miniers et les actifs multiindustriels en Chine et à l'échelle internationale ».

« Au début de 2024, nous avons également entrepris un examen des portefeuilles de la direction et réaligné un certain nombre de responsabilités. À cette fin, nous avons créé un nouveau rôle de Directeur Général des Opérations pour intégrer la responsabilisation opérationnelle du Groupe et l'excellence. M. Nan Wang a commencé à assumer ce rôle essentiel le 1er février 2024. »

Perspectives.

En 2023, MMG a franchi une étape importante en concluant un accord d'achat d'actions pour acquérir la mine Khoemacau.

La mine de Khoemacau est une grande mine de cuivre à longue durée de vie située dans le Nord-Ouest du Botswana, dans la ceinture de cuivre émergente du Kalahari. L'ensemble des gisements abrite la dixième plus grande ressource minérale de cuivre d'Afrique par le cuivre métallique total contenu et est l'un des plus grands systèmes sédimentaires de cuivre au monde en dehors de la ceinture de cuivre d'Afrique centrale.

En ce qui concerne l'année 2024, M. Li a déclaré que l'entreprise continuera à se concentrer sur l'excellence opérationnelle tout en cherchant à stimuler une croissance dans l'ensemble du portefeuille.

« Tout au long de l'année 2023, nous avons réalisé des progrès constants sur le Projet d'Expansion de Kinsevere et avons avancé les discussions avec la communauté de Huanquira à Las Bambas, ce qui a permis aux premiers travaux de commencer à Chalcobamba. »

« Nous sommes impatients de poursuivre sur cette lancée en 2024, et nous restons déterminés à accroître nos actifs et notre exposition aux minéraux qui sont essentiels aux efforts mondiaux de décarbonisation », a ajouté M. Li.

Renseignements pour les médias

Andrea Atell

0439 689 991

andrea.atell@mmg.com
